

---

**Postulat Fraktion SP/WettiGrünen vom 18. Dezember 2014 betreffend Überarbeitung des Konzepts Standortförderung unter Einberufung einer Begleitkommission mit Vertretern der Parteien**

---

**Antrag:**

Der Gemeinderat setzt eine Begleitkommission für die Überarbeitung des Konzepts der Standortförderung Wettingen ein. Das überarbeitete Standortförderungskonzept soll an den Legislaturzielen des Gemeinderats ausgerichtet sein und die Themen Umwelt-Energie-Verkehr, Soziales und Wirtschaft gleichermaßen berücksichtigen.

**Begründung:**

Bei den Budgetdebatten der letzten Jahre stellte sich heraus, dass die Arbeit der Standortförderung als kritisch beurteilt wurde. Die Standortförderung ist die Marketing- und Eventmanagementabteilung der Gemeinde Wettingen.

Seit der Konzepterarbeitung im Jahr 2009 sind bereits 5 Jahre vergangen. Nun ist es an der Zeit, über die Inhalte der Standortförderung zu diskutieren. Gewisse Projekte sind abgeschlossen, gewisse Ziele überholt und können neu ausgerichtet werden.

-----